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会長 尾関勇 ・ 幹事 佐藤秀樹
副会長 石渡美奈 ・ 副会長 片山謙次
副会長 波多野まみ
例会場 東京アメリカンクラブ
例会日 毎週火曜日８：００～

～四つのテスト～
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

言行はこれに照らしてから行うべし

2014年5月20日（火）

～本日の卓話～
醸造技術プロフェッショナル

Freising RC会員

Dr.Udo Kattein
「Rotary in USA」

■会長挨拶

会長 尾関勇

2013-14年度は途中の8月に創立総会を行い、10月チャー
ターナイトを開き、本年度の区切りを迎えることとなりま
す。ロータリーも研修会やセミナー等、次年度の立ち上げ
の足音が聞こえており、本年度は締めの時期と感じてらっ
しゃると思います。本日は、この愛宕RCを作られた舟木ガ
バナーと波多野さんにもチェックしていただき、どのくら
い活気づいているのか、また感謝を申し上げながら行って
いきましょう。そして、7月より一人前でのスタートが切
れればと思っています。
そこで第一番の報告、先日指名委員会を立ち上げ、

2016-17年度会長が決まりました。実は、私は2033-34年度
まで書いてみました。決めているわけでなく、長期戦はど
うなるのかと思い考えてみたのです。2015-16年度は石渡
さん、2016-17年度は指名委員会でも名前が挙がり、本人
とも話をさせて頂きましたところ、幹事の佐藤アレックス
秀樹さんに決まりました。ぜひ、させていただきたいとの
ことで、人物、実力ともに全く遜色なく、生き生きとロー
タリー活動をされている姿を見て皆さんも学ぶところがあ
ると思います。会長職は、幹事系の役職をしてからとあり
ますが、私と石渡さんは幹事職を行わずに会長をします。
皆さんも様々な役職をされる中で、ぜひ会長職を行ってい
ただきたいと思います。
また先日4月28～30日、サイパンRCへ姉妹提携を結びに

行きました。サイパンと日本との関係を色々な場所で感じ
ました。ハプニングが続出しましたが、非常に有意義な2
泊3日となりました。
また皆様におかれましては、次年度の役職替えとして何

人かの方へお願い致しました。後日、どのようなことを
行っていくのか個別に説明させていただきたいと思ってお
ります。
2014年度のスタートに向けて、早速7月1日はキックオフ

をさせて頂きます。グループの合同例会もございます。皆
さん、それに標準を合わせ、次年度は本格的な奉仕プロ
ジェクト・活動もございます。そして、休会中ですが、こ
の日のためにインドから戻ってきましたヘマント・カサナ
さんです。早く復帰していただくことを願っております。

皆さんおはようございます。いいですね、明るく若々
しく。私が初めてここに来た時はテーブルが2つでした
が、それが5つとなりとても嬉しいです。本日は、皆さん
気にされているクラブ拡大についてお話させていただき
ます。
最初のクラブが愛宕RC。大変スムーズに行きまして、8

月にはできてしまいました。グローバルRCは国際文化会
館で行っていますが、一般の銀行役員や外務省にいらし
た方など、OBの方が多くございまして、ほとんどを英語
で行っています。代官山RCは先月20日に申請を行ってい
ます。名前が気に入っており、代官山を作りたいと思っ
ていました。新しい企業ばかりを集めており、全員が若
く、芸術家が多いユニークなクラブです。Tシャツで来て
しまうので、そこは言ってあげないとと思っておりま
す。
そしてピースウィングRC、Eクラブがございます。ICU

の平和フェローの方々が世界中に散らばって500名くらい
のうち27名から返事を頂きました。そして、タモンベ
イ・グアムRCという、グアム大学を中心にし、25名程集
まっています。FREERCというクラブを作っており、これ
は学友を中心ですが、少々思うようにいっておりませ
ん。頑張っていただきたいです。それからキャピタルと
いう名前のクラブ、今までのクラブと同じスタイルで
す。少し変わっているのが丸の内RCで、日本にいる韓国
の方が中心で行おうとしております。33名集まっており
ます。今年度全部でき上げれば8つとなります。ローター
アクト、インターアクト、それぞれ2つずつできました。
皆さんは私の年度の最初のクラブですので、先輩とし

て助けていっていただきたいと思います。

5月13日例会には、東京愛宕RC特別代表・
舟木いさ子様と拡大補佐・波多野容子様にも
お越しいただきました。



5月・6月のプログラム
○5/27（火） 卓話：鈴木英之様（ロスチャイルド在日総代表、恵比寿RC会員）
●6/ 3（火） 休会（メークアップ対応なし）
○6/10（火） イニシエーションスピーチ：佐藤（前野）ますみ会員（東京愛宕RC副会計）
○6/17（火） フリーディスカッション：今年度総括と各委員会からの報告、議論
○6/24（火） 卓話：東ちづる様（女優、一般社団法人 Get in Touch 理事長）
※万一、ロケや取材でご欠席の場合、ご紹介者の那部智史様（NPO法人AlonAlon 理事長）の卓話に変更
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◇前回のニコニコBOX◆￥13,000 累計総額 ￥236,026
・久し振りにお目にかかれてニコニコ（波多野容子様）
・ニコニコ（ヘマント）
・塩沢さんのスピーチ、楽しみに来ました。（橋場）
・久し振りの例会、皆様にお会いできてとても嬉しいです。HAPPY Tuesday！（石渡）
・塩沢さんいつもありがとうございます！！（山田）
・本日はお付き合いの程、宜しくお願い申し上げます。（塩沢）
・サイパンRCとの楽しい思い出にニコニコ（尾関）

◇◆ 出席報告 ◆◇
2014年4月22日 出席状況

・会員数 24名
・出席者 21名
・ビジター 1名
・ゲスト 0名

出席率内訳

当日出席数(21)

修正出席数(3)

欠席数(0)

87.5%

12.5% 修正出席率

100%

≪目標出席率≫
本例会50% 修正100%

昭和42年、都立広尾病院で生まれました。その後北区十
条に引っ越し、小学校5年までの子供時代を過ごしまし
た。このときボーイスカウトなどを経験しました。そこか
ら港区神応小学校、朝日中学校へ行きましたが、小中一貫
校となるそうで少々寂しい思いがあります。大学卒業後、
保険会社へ入社、2年目には富山へ転勤となり5年間過ごし
ました。この時期は自分に大きな影響を与えた時期だった
と思います。結果的に、富山で同じ職場の社員と結婚しま
した。その後、損保と生保が相互乗り入れの時代があり生
命保険会社へ出向、ここで5・6年過ごし会社を退職、家業
に戻る決意をしたのが32・3歳だったかと思います。11年
程保険会社に勤め、家業に戻る前に取引先の東京トヨペッ
トが「うちで勉強してはどうか」と声をかけてくれました
ので、1年半そこへ勤めさせていただく機会を頂きまし
た。長いところで半年、短いところで10日とかで、いくつ
もの店舗や部署を回りました。本社、営業や中古車のお
店、中古車ストックヤード、整備、用品セクションでの旗
振り、新車仕入れ部門・・・等勉強させていただきまし
た。そして平成15年、当時父が経営しておりました会社に
入ったということです。平成19年にバトンタッチをし3代
目となりました。

■前回のプログラム

◆イニシエーションスピーチ◆
東京愛宕RC 親睦ニコニコ委員長
ニュートヨオート株式会社 代表取締役社長

塩沢 仁志 会員

こんな過ごし方をしてきましたが、私の会社の概要と
しましては、都内4店舗、社員70人弱、トヨタ車の販売
とその他の車の整備を中心にしております。例年一番売
れる車種はハイエースですが、昨年はモデルチェンジを
したクラウンが最も売れました。車検・整備はトヨタ車
以外でも積極的に行い、また保険に関しても修理との窓
口一本化がお客様のメリットと考えております。最近の
取組強化は車両買取で、告知をそこまでしていない割に
実績を出しております。また中古車を使ってレンタカー
を始めたところ需要があり、手ごたえがあります。元々
は整備時の代車でした。この2事業を今年は大切にして
いきたいと考えています。若者の車離れ、ネットの発展
から外出する必要がなくなってきて、車業界は逆風と感
じています。その中で車両買取やレンタカーで意外な手
ごたえがあり、ある意味販売店としては自己否定とも感
じますが、マーケットの流れを実感しています。
今後の目標として思い切ったことを書いてしまいまし

たが、自社の課題が色々あり乗り切りましたら、同じよ
うな会社の事業継続支援、今度はお手伝いできないか、
と考えております。


